

陽北中生徒指導だより

文責 山田辰哉
R6.10 NO.11

陽北地域学校園あいさつ運動について

10月2日(水)～10月4日(金)の3日間に第2回陽北地域学校園あいさつ運動がありました。これは、中学校の生徒が各出身小学校を訪れ、小学生と一緒にあいさつ運動を行うという活動です。中学校の参加生徒は希望制となるのですが、その数なんと、1年生が72名、2年生が37名、総勢109名の生徒が参加してくれました！(今回は1・2年生のみの参加となっています。)そのおかげで活気あふれるあいさつ運動となりました。朝早くにも関わらず、多くの参加、本当にありがとうございました！！



今回のあいさつ運動の参加者の代表生徒に感想をいただきましたのでご紹介します。 【敬称略】

東小の子どもたちは元気に、そして笑顔で挨拶を返してくれたので、自分ももっとさわやかに挨拶をしていきたいと思った。また、あいさつを返してくれるととても嬉しい気持ちになるので、ぜひ次のあいさつ運動にも参加したい。
東小参加者 1-5 小山 颯介

あいさつ運動に参加して感じたことは、あいさつを交わすと、自分を出迎えてくれるような気分になると思ったので、そういう意味であいさつがあるのかなと感じました。2日間のみの参加になりましたが、あいさつをしたたくさんのことに気付くことができました。
錦小参加者 2-1 橋本 友梨音

2日間の参加でしたが、とても心地よい時間でした。また、小学生たちの明るいあいさつを受けて、改めてコミュニケーションの大切さを学びました。
豊南小参加者 2-2 服部 琉世

久しぶりに小学校に行って、成長した姿を先生方や小学生に見せることができ良かったです。
東小参加者 1-4 濱口 暖歩

私たちがあいさつをすると、たくさんの小学生が大きな声と明るい笑顔であいさつを元気に返してくれたのがすごく印象に残りました。あいさつが返ってくると、あいさつをした側もされた側も明るい気持ちになれるのだなと改めて実感することができました。
錦小参加者 2-3 南木 ひなた

あいさつ運動をすると、気持ちよく1日がスタートできることに気付きました。小学生のみんなが「おはようございます！」と元気にあいさつをしてくれたので、心が温かくなりました。さわやかなあいさつをこれからも続けていきたいです。
豊南小参加者 1-1 井戸川 莉子

初日は少し緊張していましたが、私がいさつをすると返してくれたので、緊張がほどけました。みんな笑顔でいさつを返してくれて嬉しかったですし、とても良い気持ちになりました。来年もまたこの活動に参加したいと思います。

東小参加者 2-4 増淵 彩夏

私は今回初めての参加だったので少し不安もありましたが、いさつを返してくれる小学生も多く、やりがいを感じながら活動できました。また、朝から元気にさわやかにいさつをすることで、気持ちよく1日を始められたように感じます。また機会があれば参加したいです。

錦小参加者 2-4 渡邊 智彩

いさつ運動をすると、いさつした方もされた方も嬉しい気持ちになると、改めて感じました。いさつをすることで、良い1日を過ごせることに気がきました。声の大きいいさつやハキハキとしたいさつ、さわやかないさつをこれからも続けていきたいです。

豊南小参加者 1-1 菅澤 瑩之介

今回いさつ運動に参加してとても良かったと思いました。なぜかという、自分が小学校の時にいた先生や子どもたちと会うことができ嬉しかったからです。また、いさつをすると、多くの方がいさつを返してくれて元気をもらいました。次回はいさつ運動も楽しみです。

東小参加者 2-3 片柳 陽太

小学校にいさつに行って、いさつを返してもらって嬉しさがどれほどなのかがよくわかりました。これからは、積極的に先生や地域の人達にいさつをしていこうと思いました。

錦小参加者 1-3 郡司 誠

自分が憧れていた先輩の立場に立っていさつをして、たくさんの小学生にいさつを返してもらって、とても嬉しかったです。あまり積極的にいさつをする方ではなかったのですが、いさつをすると自分も相手も気持ちよくなることを改めて知りました。またいさつ運動に参加したいです。

豊南小参加者 1-5 藤原 小愛

私はいさつ運動に参加してよかったと思いました。その理由は、いさつをするとみんながいさつし返してくれて、とても気持ち良かったし、何より楽しかったからです。

東小参加者 1-2 鈴木 碧海

陽北中の生徒として、錦小学校でいさつ運動に参加するのが初めてで少し緊張しましたが、元気にいさつができて良かったです。

錦小参加者 1-2 高田 大翔

いさつを返してくれる人がいると、すごく嬉しかったです。大きな声で返してくれた子もいたので、私も大きな声で返しました。とても楽しかったので、また参加したいと思いました。いさつを通して、自分の人との関わりを広げられて良かったです。

豊南小参加者 2-1 渡辺 奏音

いさつ運動に参加する度に思うことですが、明るい表情で相手に届くような大きな声でいさつすることは、相手も自分も明るい気持ちになるいいことだと改めて思いました。これからも自分から進んでいさつをしていきたいです。

東小参加者 2-5 櫻井 茉莉

最初はいさつを返してくれるか不安なところもありましたが、多くの方が大きな声でいさつをしたり、小さな声でも会釈をしたり、いさつを返してくれて嬉しかったし、とても気持ち良かったです。たった一言のいさつでも笑顔で明るくできたので、これからも続けていきたいと思いました。

錦小参加者 2-5 石原 よしか

小学校にいさつをしに行って、みんな挨拶を返してくれてとても嬉しかったです。また今後もいさつ運動をする機会があったら行きたいと思いました。

豊南小参加者 1-4 大野 絢愛

最初は、緊張して大きな声でいさつできませんでしたが、小学校の子たちが積極的に大きな声でいさつをしてくれたおかげで、私の緊張がなくなって、大きな声でいさつすることができました。いさつは、人に勇気や安心感を与える大切な役割があると実感できました。

錦小参加者 1-3 ヤルン パウリン

僕は、今年度2回目のいさつ運動でしたが、今回もとても嬉しかったです。いさつをした後、元気に返してくれる子がたくさんいたのでとても嬉しかったです。また、こちらがいさつをする前にいさつをしてくれる子もいて、とても驚きました。3年生になってももう一度行きたいです！

豊南小参加者 2-3 青木 駿介